

Stadtentwicklung

Der Bereich Stadtentwicklung erhebt und stellt Basisinformationen und Daten zu allen wichtigen Themen der Stadtentwicklung und Statistik bereit und trägt auf dieser Grundlage mit zur strategischen Ausrichtung des kommunalen Handelns bei.

Einen Schwerpunkt bilden dabei die Themen Bevölkerung, Wohnen, Wirtschaft und Bildung. Die gewonnenen Informationen werden verarbeitet und analysiert sowie die Ergebnisse anschließend der Stadtspitze, den stadträtlichen Gremien, anderen Bereichen der Stadtverwaltung sowie interessierten Institutionen, Organisationen und Bürgerinnen und Bürgern zur Verfügung gestellt.

Die Arbeit des Bereichs Stadtentwicklung versteht sich dezernats- und bereichsübergreifend. Die Stadtentwicklung legt Konzepte zur strategischen Entwicklung Ludwigshafens vor, koordiniert sektorale Planungen und stimmt Konzepte und Entwicklungen mit den Nachbargemeinden und der Region Rhein-Neckar ab. Darüber hinaus bildet die Netzwerkarbeit innerhalb der Metropolregion einen wesentlichen Aufgabenschwerpunkt des Bereiches Stadtentwicklung.

Des Weiteren werden neben dem Fördermittelmanagement für die Programme der städtebaulichen Erneuerung auch Förderanträge mit gesamtstädtischem Bezug oder größerer Bedeutung für die Entwicklung der Stadt Ludwigshafen durch den Bereich Stadtentwicklung betreut.